

高校野球全校応援(旭川支部予選)

7月1日(金)、3日(日)にスタルヒン球場で行われた第98回全国高等学校野球選手権大会旭川支部予選で優勝しました。準決勝：旭川東14-11旭川工業 決勝：旭川東10-0留萌(6回コールド)

全校生徒は一つになり、吹奏楽の演奏と応援団のかけ声に合わせて応援しました。応援した全校生徒は選手の好プレーの連続に歓声を送っていました。4年ぶりに7月15日からスタルヒン球場で行われる北北海道大会に出場します。北北海道大会でも素晴らしいプレーを期待しています。甲子園目指して、シマレガンバレ。

7月1日 旭川工業高校戦



試合開始



野球部員の応援

3人による投手リレーで熱戦を繰り広げました。



高田投手



高橋投手



濱口投手



4番本間君
打撃で大活躍



センター小森君が
フライをとり、ゲームセット
小森君は留萌戦で何度も
ファインプレーで大活躍



勝利後の応援した人への挨拶

7月3日 留萌高校戦



気合いの入った応援する応援団



軽快な音楽で盛り上げる吹奏楽



「栄冠は君に輝く」を歌う音楽部



一人で6回を投げきった高田投手



勝利後の校歌斉唱



応援席に駆け寄る選手たち



勝利後の応援した人への挨拶